

Servirle con sentido de pertenencia

Coomeva pone en las manos de sus asociados de Cali, Medellín y Bogotá un nuevo concepto de créditos automáticos que acercan sus metas.

Manteniendo en la mira el bienestar de los asociados y su desarrollo integral, Coomeva ha ampliado su portafolio de servicios ingresando al concepto de multicuenta con tres productos financieros de cobertura nacional e internacional, altamente eficaces, que aseguran a los asociados agilidad y disponibilidad permanente de crédito y efectivo.

Se trata de Chequecuenta Coomeva, servicio que nació de un convenio-alianza estratégica de Coomeva con Bancoop y que integra en una sola cuenta los servicios de cuenta corriente especial con chequera Coomeva. La Tarjeta Crédito Visa Bancoop-Coomeva es un instrumento de pago dentro y fuera del país. La tarjeta débito Rapidísima

Coomeva, administrada por la red Servibanca, opera en todas las redes de cajeros electrónicos del territorio nacional, permitiendo efectuar retiros, pagos y transferencias de fondos. Estas tres herramientas ponen a disposición exclusiva de los asociados dinero, servicios, créditos y compras. Para consulta de saldos también se encuentra AudioCoomeva, el servicio de audirespuesta para consulta de saldos y movimientos.

Al estar todos sus datos actualizados en Coomeva, sus operaciones crediticias se efectúan con mayor rapidez y absoluta confidencialidad.

Con intereses diarios

El servicio de cuenta corriente especial, Chequecuenta Coomeva, conserva todos

los atributos de una cuenta de ahorros, pues genera intereses sobre saldos que se calculan diariamente, con base en los saldos diarios. Para su manejo, se puede utilizar la chequera correspondiente, la tarjeta débito y los volantes de depósito o retiro.

Los cheques de Chequecuenta cumplen todas las funciones y beneficios que ofrece una cuenta corriente. Cada usuario recibe mensualmente su extracto con todos los detalles de sus transacciones. Los asociados usuarios del servicio son atendidos de forma personalizada en cualquiera de las oficinas Coomeva del país, donde además se atienden todas las inquietudes relacionadas con su manejo.

Entre las ventajas que us-

ted recibe como asociado, gracias al uso de Chequecuenta, están la posibilidad de hacer retiros por ventanilla hasta por \$3'000.000, contar con un cupo de sobregiro permanente y renovable cada 15 días, pagar el costo de operación más bajo del mercado, además de poder realizar depósitos y retiros por ventanilla, a través de volantes, evitando el costo del cheque o de la transacción por cajero automático. Así mismo, usted tiene la posibilidad de negociar cheques de entidades oficiales o privadas sin cobro de comisión alguna. Los cheques de otras plazas también están exentos de costos por porte y comisiones.

Los asociados usuarios de Chequecuenta Coomeva reciben seguro de vida gratuito y con base en el último promedio trimestral obtienen créditos para vivienda, libre inversión y creación de empresas.

El mundo a su disposición

Cuando usted se convierte en tarjetahabiente o usuario de la tarjeta de crédito Visa Bancoop-Coomeva, se le abren las puertas del mercado nacional e internacional,

Transacciones a toda velocidad

Al contar con los servicios de la tarjeta débito Rapidísima, usted tiene a su disposición un instrumento de pago y de crédito en todo el país, efectiva en todas las redes de cajeros electrónicos en el país.

Entre las bondades que esta tarjeta brinda a los asociados a Coomeva está la posibilidad de hacer avances en efectivo hasta por el 100 por ciento del cupo de crédito asignado y diferido hasta doce meses. Esto significa un

servicio de crédito ágil, sin trámites y disponible en cualquier ciudad de Colombia, a través de los cajeros de Servibanca.

La cuota de manejo tiene el costo más bajo del mercado y se cobra trimestralmente. La tarjeta débito Rapidísima es administrada por Servibanca. Otros servicios son la expedición de tarjetas amparadas adicionales para familiares, si así se desea, y el derecho de asistencia médica Renta-Plus.

teniendo acceso a 72.500 establecimientos comerciales en Colombia y 11 millones en 210 países.

Para obtener avances en efectivo, usted puede utilizar los cajeros automáticos que existen en el país, afiliados a las redes Redeban, Servibanca, Llavebanco y ATH. Fuera del país, están a su servicio 158.000 cajeros automáticos de las redes Visa y Plus, que le entregan la suma deseada en moneda local.

Los pagos que usted realice con la tarjeta de crédito Visa Bancoop-Cooomeva pueden ser diferidos hasta un plazo de 12 meses, permitiéndole efectuar avances en efectivo hasta por el 30 por ciento del cupo asignado diferibles a un año. Además, en compras usted tiene la posibilidad de pagarlas en su totalidad al mes siguiente, sin costos de financiación.

Durante 1998, usted puede acceder a esta tarjeta sin costo por manejo durante el primer año. A partir de 1999, la cuota de manejo corresponderá al promedio de las tarjetas que se encuentran en el mercado.

La tarjeta de crédito Visa Bancoop-Cooomeva ampara a su esposo(a) y también a sus hijos a través de seguros y servicios. En materia de seguros da cobertura para deudores, en caso de fraudes y accidentes a pasajeros, y seguro Visa de automóviles rentados. En servicios brinda asistencia médica en viajes al exterior, asistencia en Colombia; la utilización del Centro de Información al Viajero y Visa-phone entre otras facilidades. 

